

Tagebuch: Meine Reise nach Mexiko



Blick aus dem Hotel

Eigenbericht vom 17. Dezember 2024, Alexander Popovich (Auszubildender Fachinformatik bei Mesa Parts)

Vor dem Flug

Die Tage vor dem Flug waren aufregend und ein wenig hektisch. Ich musste an so viele Dinge denken – Dokumente vorbereiten, Koffer packen, letzte Besorgungen machen und mich auf die Zeitverschiebung einstellen. Gleichzeitig war da eine Mischung aus Vorfreude und Nervosität, weil ich mir nicht sicher war, was mich in Mexiko erwarten würde. Es war das erste Mal, dass ich beruflich so weit gereist bin und ich wollte unbedingt, dass alles reibungslos läuft.

Der Flug nach Mexiko

Der Flug war lang, aber angenehm. Ich habe die meiste Zeit damit verbracht, Musik zu hören, Filme zu schauen und mir Gedanken darüber zu machen, wie der Aufenthalt sein würde. Die Aussicht aus dem Flugzeug war beeindruckend.

Der Aufenthalt in Mexiko

Mexiko ist beeindruckend: Die Menschen sind unglaublich freundlich und hilfsbereit, und das Essen ist einfach fantastisch. Tacos, Enchiladas, Guacamole – ich habe so viele neue Geschmäcker ausprobiert!

Die Arbeit vor Ort war intensiv, aber auch sehr produktiv. Es war spannend, mit meinen Kollegen vor Ort zusammenzuarbeiten und mehr über die lokale Kultur zu erfahren. Ich habe auch einige freie Stunden genutzt, um die Umgebung zu erkunden. Besonders beeindruckt hat mich die bunte Architektur und die lebendige Atmosphäre in den Straßen.

Fazit

Die Rückreise war eine schöne Gelegenheit, die Erlebnisse der letzten Tage noch einmal Revue passieren zu lassen. Gleichzeitig war ich froh, dass ich alles erledigen konnte und es erfolgreich hinter mir hatte. Ich freute mich darauf, endlich nach Hause zu kommen und wieder in meinen Alltag einzutauchen. Diese Reise war eine großartige Erfahrung, für die ich sehr dankbar bin!